

CAMPAÑA DE ERRADICACION DEL PALUDISMO

MEXICO es un país de contrastes, desde el suelo árido del altiplano a la fecunda vegetación de los trópicos; desde el recio campesino norteño hasta el alegre e indolente de nuestras costas, podemos examinar características raciales, psicológicas y educativas que diferencian los tipos. Sin embargo la diversidad geográfica es la principal causante de estos contrastes, y si el costeño aparenta indolencia, a menudo la causa debe buscarse en su enfermedad.

El paludismo ha sido siempre azote humano, y México país tropical, es uno de los más castigados del Planeta. Casi todos los hombres que viven cerca de los litorales lo padecen, diezma las familias, predispone a la tuberculosis y constituye plaga social que a menudo acarrea disminución de la labor colectiva, lo que se traduce en pérdidas sensibles en nuestra economía.

Esta tierra insalubre del trópico, ha defendido su virginidad mediante el Paludismo, las Parasitosis y otras plagas, y lo que pudiera ser fecunda aportación a la economía y a la grandeza de México, permanece escondida detrás de la barrera de la patología, sin que las manos del mexicano puedan alcanzarla.

Por eso ahora aplaudimos sin reservas con el más grande entusiasmo, la campaña que el Dr. Ignacio Morones, titular de la Secretaría de Salubridad y Asistencia ha emprendido para la Erradicación del Paludismo en nuestro país. Estamos convencidos de que es un acto trascendental del cual

pocos se han impresionado como lo amerita, y que su éxito constituirá uno de los ensayos más audaces y más relevantes que el hombre haya hecho en este Continente.

Toca pues ahora a México proclamar con orgullo su interés por la salud del pueblo, y toca a este gobierno el mérito de haber emprendido esta campaña. Ojalá y el futuro demuestre la bondad de esta medida y que ella sea seguida por otras similares, para dar al mexicano la felicidad que merece.